

令和4年12月5日（月）

今日は、肌寒い1日になりました。12月になって、冬らしい寒さが続いていますので、体調管理に努めましょう。

5年生が、体育で跳び箱の練習を行っていました。ペアで、跳んでいる様子をタブレットで撮影し、自分の跳んでいる様子を確認しながら、練習していました。タブレットを効果的に活用していました。

また、5・6年生が委員会を行い、2学期の振り返りを行っていました。

チューリップの球根を植えていた1年生



春に綺麗な花が咲くのが楽しみです



算数で、仲間分けについて説明していた2年生



体育で、跳び箱の練習をしていました



理科で、電気の学習をしていた3年生



実験道具を作っていました



図工で、キラキラワールトを作る4年生



カラフルな模様を作っていました



跳び方をタブレットで撮影しながら練習する5年生



撮影した動画を確認しながら練習していました



修学旅行についての紹介方法を話し合う6年生



色々なアイデアをまとめていました



2学期の振り返りを行う体育委員会



栽培員会は、振り返りを発表していました

